

Ajang Silaturahmi Andhika Yahya Baramuli, Gelar Turnamen Catur ABP CUP Bersama Forsa Warkop.

Abdul Halik Harun - BITUNG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Sep 21, 2023 - 21:14



Andhika Yahya Baramuli LB Hons MSc buka Lomba Catur ABP CUP di Cafe Kopi Awa Bitung



BITUNG- Pererat tali persaudraan Andhika Y Baramili LLB Hons MSc gelar lomba catur sebagai ajang Silaturahmi bersama Komunitas dan pecinta catur dan Komunitas Forsa Warkop kota Bitung bertempat di cafe Kopi Awa, Kamis (21/09/2023).

Bacaleg Anggota DPR Prov Sulut ini mengatakan bahwa pelaksanaan tanding catur ini tujuannya untuk menyemarakkan kembali pecaturan Baramili Cup yang selama ini menjadi kerinduannya.

Menariknya, kepada peserta mendapatkan bonus dan bahkan bagi atlit catur yang berprestasi dalam pertandingan catur dikejuaraan catur dalam diberikan penghargaan baik tropi maupun uang tunai.

Anak dari Ariyanti Baramuli sekaligus cucu mantan Gubernur Gubernur Sulut Arnold Achmad Baramuli usai membuka pertandingan kepada sejumlah media mengatakan sangat bahagia, dan berterimakasih kepada panitia dan para peserta sudah bersama-sama melaksanakan Catur ABP CUP dalam turnamen catur Seluruh kota Bitung.

Bahwa lanjutnya kita tau bersama kegiatan turnamen catur seperti ini dari dulunya rutin harapanya semoga kedepan kegiatan ini rutin dilakukan dalam kegiatan positif.

" Ya Saya sangat bahagia, dalam rangka HUT Provinsi ke-59 tahun Sulawesi Utara memang almarhum Kakek kami adalah Mantan Gub Sulawesi Utara Tengah jadi saya berharap Sulawesi Utara ini terus berkibar, perjuangannya terus dilanjutkan oleh pemimpin-pemimpin yang ada," kata putra Aruanti Baramuli ini.

Menurutnya, untuk menerjemahkan semangat dari perjuangan itu adalah melalui karya-karya nyata, tidak perlu terlalu banyak berbicara, tetapi karya bisa kecil bisa besar dari setiap individu itu sendiri.

" Kerinduan saya sebagai masyarakat Sulawesi Utara secara level individu secara personal ada kerinduan untuk bisa berkarya. Saya melihat secara global untuk Minahasa Utara dan itu masih banyak yang perlu orang kembangkan dalam arti memperbaiki atau meningkatkan yang sudah bagus dan juga

mengevaluasi hal-hal mungkin yang memang ada kekurangannya." Kata Andhika.'

" Saya kebetulan baru kembali merantau pendidikan saya banyak di luar, S2 saya di Inggris dan saya banyak di Jakarta suatu kerinduan bagi saya melihat perkembangan yang ada untuk boleh mengaplikasikan hal itu," ujarnya

Dan terkait pencalonan tambahnya, dirinya ingin mengikuti jejak fakta kakeknya mantan gubernur Arnold Achmad Baramuli, bahwa sebagai generasi muda terbaik bangsa tentunya kita harus melanjutkan program pembangunan yang sudah ada.

" Saya maju sebagai caleg Provinsi dapil Minut- Bitung Sulawesi Utara ini adalah bagian kemauan saya sendiri, tidak ada tendensi dari orang tua atau siapapun," ungkapnya (AH)